
Interpellanza presentata dal Capo Gruppo OPI avv. Gabriele Gilardi durante la seduta di 
Consiglio comunale del 13 maggio 2024. 

 

- quanti ricorsi contro le risoluzioni del Consiglio comunale sono stati inoltrati nel corso della 
passata legislatura? 

 

- quanti ricorsi sono ancora pendenti? 

 

- quanti ricorsi sono stati presentati da ogni Gruppo presente in Consiglio Comunale? 

 

- quanti sono stati accolti? 

 

- stima dei costi approssimativi generati? 

 

Gabriele Gilardi, Capo Gruppo OPI 

 

 

 


